



Ce vendredi 28 octobre à 20 h au cinéma « Les Studios », projection du film d’Hubert Béasse qui revient sur l’histoire du sous-marin C2.

**MERE 29** est associée à cette sortie, une partie de notre exposition « *Les réfugiés espagnols dans le Finistère, de la guerre d’Espagne à nos jours* », installée pour l’occasion au cinéma « Les Studios », accompagne cette avant-première nationale.

Page de la plateforme Kub pour en savoir plus :

<https://www.kubweb.media/page/hubert-beasse-affaire-sous-marin-rouge/>

Bande annonce, extrait: <https://vimeo.com/191452738>

Voir le film :